

# PASSIONSSPIELE 2017

## TERMINE UND PREISE

Sonntag, 9. Juli	14 Uhr – Premiere
Samstag, 15. Juli	19 Uhr
Sonntag, 16. Juli	15 Uhr
Samstag, 22. Juli	19 Uhr
Sonntag, 23. Juli	15 Uhr
Samstag, 29. Juli	19 Uhr
Sonntag, 30. Juli	15 Uhr
Samstag, 12. August	19 Uhr
Sonntag, 13. August	15 Uhr
Dienstag, 15. August	15 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Vorverkauf normal	16 Euro
Vorverkauf ermäßigt*	13 Euro
Tages-/Abendkassa normal	18 Euro
Tages-/Abendkassa ermäßigt*	15 Euro

\* Ermäßigte Karten erhalten Kinder bis 14 Jahre und Gruppen ab 15 Personen.

Kartenvorverkauf bei allen Raiffeisenbanken und bei allen Verkaufsstellen von oeticket sowie online auf [www.oeticket.com](http://www.oeticket.com). NEU: Bitte beachten Sie, dass ausschließlich Platzkarten vergeben werden!

Für Fragen zu Zimmerbuchungen und zur Urlaubsregion Murau-Kreischberg kontaktieren Sie bitte den

TOURISMUSVERBAND

MURAU-KREISCHBERG

TEL.: +43 (0) 3537 360

[TVBKREISCHBERG@MURAU.AT](mailto:TVBKREISCHBERG@MURAU.AT)

[WWW.MURAU-KREISCHBERG.AT](http://WWW.MURAU-KREISCHBERG.AT)



[WWW.KREISCHBERG.AT](http://WWW.KREISCHBERG.AT)

SOMMERBETRIEB 2017

Juli und August

Mittwoch, Freitag und Sonntag  
jeweils 9.00 bis 16.00 Uhr

Zugestellt durch Österreichische Post

PASSIONSSPIELE 2017

9. JULI BIS 15. AUGUST



»WER UNTER  
EUCH OHNE  
SÜNDE IST,  
DER WERFE  
DEN ERSTEN  
STEIN«



PASSIONSSPIELE ST. GEORGEN AM KREISCHBERG

# WER UNTER EUCH OHNE SÜNDE IST, DER WERFE DEN ERSTEN STEIN

So lautet der Leitgedanke, mit dem sich die Verantwortlichen wieder an die Arbeit machen, um den Leidensweg Christi darzustellen.

Die Passionsspiele St. Georgen am Kreischberg (früher St. Georgen ob Murau) können auf eine lange Geschichte zurückblicken. 1998 wurde an die ersten Spiele angeknüpft, die in den 1920er und 1930er Jahren stattgefunden haben. Das ursprüngliche Manuskript wurde dafür unter Mithilfe von Vinzenz Wechitsch von der Diözese Graz-Seckau zeitgemäß überarbeitet. Inzwischen wurde das Stück bereits viermal aufgeführt, jeweils rund 200 einheimische Laiendarsteller haben sich daran beteiligt. Hinter den Kulissen haben zahlreiche Mitwirkende an Bühnenbild, Musik, Kostümen usw. gearbeitet, um die Passionsspiele zu realisieren und damit eine neue Tradition zu begründen.

# PASSIONSSPIELE 2017

Eine Veranstaltung des Theatervereins St. Georgen ob Murau, Mitglied von LAUT! (Landesverband für außerberufliches Theater in der Steiermark) und Europassion.

Regie: Klaus Sumann

Künstlerische Beratung: Andreas Staudinger

Bühnentechnik und Effekte: Daniel Ambrosch

Bühnenbild: Gernot Jungmeier und Peter Stock

Musik: Silvano Moro und Theresa Autischer

Die Spiele 2017 stehen abermals im Zeichen der Modernisierung. Der Aufführungsort wird vom Vorplatz der Pfarrkirche St. Georgen in die Kreischberghalle in St. Lorenzen verlegt. Dort bietet sich die Möglichkeit, mit Projektionen und Lichteffekten Stimmungen zu schaffen, die zu den jeweiligen Szenen passen. Das Manuskript wurde an die neuen Gegebenheiten angepasst, folgt aber weitgehend der ursprünglichen Fassung. Der Autor und erfahrene Regisseur Andreas Staudinger steht bei der Entwicklung dieser neuen Inszenierung beratend zur Seite.

[WWW.PASSIONSSPIELE-SANKT-GEORGEN.AT](http://WWW.PASSIONSSPIELE-SANKT-GEORGEN.AT)



[FACEBOOK.COM/PASSIONSSPIELESTGEORGEN](http://FACEBOOK.COM/PASSIONSSPIELESTGEORGEN)



## ANREISE

St. Georgen am Kreischberg liegt im Herzen der Urlaubsregion Murau-Kreischberg in der Steiermark.



Kreischbergstraße 4, 8861 St. Georgen/Kreischberg